

## **NOTA DE PRENSA**

## Nace el circuito de Balears de Wingfoil, con cinco pruebas que incluyen el Campeonato de España de Racing, que tendrá lugar en el CNSA

El 'Illes Balears Wingfoil Series' organiza competiciones en Formentera, Pollença, S'Arenal de Palma, Sant Antoni y Sa Ràpita

Sant Antoni, 27 de marzo de 2024. El Club Nàutic S'Arenal, en Palma de Mallorca, acogió ayer la presentación del nuevo circuito de Wingfoil de Balears, denominado 'Illes Balears Wingfoil Series', que incluye como prueba estrella el Campeonato de España de Racing, que organizará el Club Nàutic Sant Antoni, entre el 4 y el 6 de octubre de este año.

Las distintas pruebas que componen el 'Illes Balears Wingfoil Series' las desarrollarán las siguientes entidades, en las fechas indicadas:

- · Primera prueba, en el Club de Surf Formentera, los próximos 13 y 14 de abril.
- · Segunda prueba y Campeonato de Balears, en el Real Club Náutico Port de Pollença, que alberga la mayor flota juvenil del archipiélago, los días 1 y 2 de junio.
- · Tercera prueba, en el Club Nàutic S'Arenal, el 6 y 7 de julio.
- · Cuarta prueba y Campeonato de España de Racing, en el Club Nàutic Sant Antoni, del 4 al 6 de octubre.
- · Quinta y última prueba, en el Club Nàutic Sa Rápita, los días 16 y 17 de noviembre.

Antes de la presentación, se celebró una reunión presencial y *online*, en la que estuvieron presentes todas las partes que intervienen y organizan este novedoso circuito: Alex Figueras (Club de Surf Formentera), Saul Gabarro y Carmen Zaragoza (Real Club Náutico Port de Pollença), Alberto Vadell (futuro secretario de la clase en Balears y director técnico del Real Club Náutico Port de Pollença), Ferran Muniesa (gerente del CN S'Arenal), Alex Durán (director técnico CN S'Arenal), Gonzalo Pérez Lago (asesor del circuito y Principal Race Oficial, especialista en aparejo libre y foils), David Alvelino (promotor del Wingfoil en Ibiza y presidente del Club Akarai), Miquel Bosch (CN Colonia Sant Pere, interesado en la organización de pruebas futuras) y Enrique Mas (director deportivo CNSA). Miguel A. Bover (Director ténico CN Sa Ràpita) no pudo asistir por un problema de agenda, pero apuesta, como el resto de asistentes, por el futuro de la modalidad en el archipiélago balear. El próximo paso será activar la modalidad en Menorca, donde actualmente los deportistas no están afiliados a ningún club y practican este deporte de forma independiente.





El circuito balear será pionero en el territorio nacional y tendrá carácter open, aceptando regatistas procedentes de otras comunidades y países. Dispondrá de anuncio e instrucciones de regata genéricos para todas las pruebas y la información se centralizará en la web de la <u>Federación Balear de Vela</u>, donde los participantes e interesados podrán consultar todos los detalles del circuito.

El Wingfoil es una modalidad en auge que se perfila como olímpica de cara a los juegos de 2028, en sustitución de la fórmula Kite. La RFEV promociona la Copa y Campeonato de España, donde este 2024 el CNSA será organizador de su modalidad de racing o slalom. También contempla el freestyle y olas, que en esta ocasión se va a las Islas Canarias. Cada día hay más adictos a esta atractiva modalidad y desde la Federación Balear de Vela se está trabajando para poner en marcha su lado competitivo, como una clase más con todos los derechos que comporta en cuanto a sistemas clasificatorios y formatos de competición.

El CNSA, asimismo, está trabajando en la formación de personal técnico para empezar la promoción entre regatistas juveniles lo antes posible. De momento, cuatro adultos componen la flota de Wingfoil de Es Nàutic: Enrique Mas, Felipe Cornet, Toni Planas y Maria Costa.

## Más información:

Enrique Mas (Director Deportivo), 971 340 645 (extensión 4), d.tecnico@esnautic.com

